

2023年6月 初心に帰り開場56年目をスタートさせます

私ごとですが、恵那峡 CC に関わり12年目となりました。

あっという間に干支が1周まわった事になります。

これでひとくくりとゆっくりしてはいられません。まだまだ改修は続きます。

当初、支配人をお受けするに当たり1本筋の通った営業方針・考え方が必要でした。

先ずはコンセプトを作るところからスタート致しました。

（現在もホームページにコンセプトとして載せてあるものです）

そしてコース改修、クラブハウスのリフォームなどハード面では、いろいろやって参りましたが、こちらもまだまだ未完成で御座います。

またソフト面では特に従業員の心の持ち方が最も大切な部分となって来ると、考えています。どんな時でもお客様の心に残る仕事をしていかなくては、今日ここで頑張っている意味がないと思っています。

そこで今年10月で開場56年目を迎えるにあたり、改めて次の5項目を提言します。

①メンバー様が俱楽部を愛し、従業員が会社を愛する場所にする

②納得を導くには日々の努力の積み重ねでしかないと知る

③期待を裏切らない

④前向きな心と感謝を忘れない

⑤人が育てば経営もうまく行く、いい会社にはいい社員が沢山いる

ひとりひとりが同じ思いを持つ事で、大きな事が成し遂げられると信じています。

良い俱楽部になって欲しいと願うメンバー様の気持ちに答え

また良い会社にしたいと努力する社員の心意気に支えられて

初心に帰り開場56年目をスタートさせます

小さな組織ですが、いいクラブにしたいと1本筋を通す事に迷いはありません。

メンバー様中心の経営方針でマンモスグループには無い人情あるゴルフクラブを作つて参ります。